



Kim Thomassin

Première vice-présidente et cheffe, Québec
CDPQ

Kim Thomassin est première vice-présidente et cheffe, Québec, elle a pour mandat de piloter la stratégie d'investissement de la CDPQ au Québec et les activités de financement et d'accompagnement des moyennes et grandes sociétés québécoises. Elle dirige les équipes d'investissement et de partenaires opérationnels au Québec. Elle siège au comité de direction et au comité Investissement-Risques.

En plus de siéger au conseil d'administration d'Alstom, Kim Thomassin agit en tant que coprésidente du cabinet de la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants et de Centraide Québec. Elle est également coprésidente d'honneur de la campagne de financement de la Mission Old Brewey et de la soirée-bénéfice de l'Orchestre symphonique de Québec. Elle a été une des quatre membres du Groupe d'experts mis sur pied par le gouvernement fédéral pour consulter les gens d'affaires canadiens sur la finance durable.

Mme Thomassin a obtenu un B.C.L./LL. B. de l'Université Laval et une mineure en psychologie de l'Université McGill. Elle a aussi étudié à la Faculté de droit de l'Université de Western Ontario. Kim est membre du Barreau du Québec et est également membre de l'Association du barreau canadien.